

CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

BY LEXLAU

ECONOMIE

Fusion GICAM-ECAM

A l'issue du Conseil d'Administration Extraordinaire tenu le 11 juillet dernier, les membres du GICAM ont exprimé leurs votes en faveur du Traité de fusion entre le GICAM et l'E-CAM du 05 avril 2023. En effet, sur les 329 suffrages exprimés, 241 ont voté OUI, 86 voix NON et 2 bulletins nuls. De leur côté, les membres d'E-CAM un jour après, ont exprimé leur accord à 97%. La suite du processus prévoit pour le 27 juillet prochain, une première session des administrateurs des deux groupes patronaux qui plancheront, entre autres, sur la mise en place d'un Comité mixte chargé de l'élaboration des textes de la nouvelle Centrale patronale en gestation.

Il faut noter que des contestations avaient eu lieu quant à la nature de la fusion (absorption ou création) donnant lieu à des multiples recours devant les Tribunaux de Grande et Première Instances de Bonanjo sur l'annulation du traité de fusion, changement de Chrétien POUANSI TOUDJOU, commissaire désigné à la fusion. Malgré les requêtes pendantes devant les Tribunaux, l'approbation par les membres des deux mouvements patronaux ouvrent la voie à la poursuite du processus de fusion.

EcoMatin du 13 juillet 2023

BANQUE

Le groupe Bange Bank réalise un bénéfice de 5,2 milliards de F en 2022

D'après les chiffres consultés par EcoMatin, l'on apprend que le groupe bancaire qui a fait son entrée à la BVMAC il y a moins d'un an (28 septembre 2022), affiche un résultat net positif de 5,2 milliards de Fcfa en 2022. Cet indicateur a plus que doublé en glissement annuel (+102 %) soit 2,5 milliards de Fcfa. Au cours des années 2020 et 2019, Bange Bank n'avait affiché que des bénéfices respectifs de 1,2 et 3,5 milliards de Fcfa. Dans le même temps, le total bilan du groupe a crû de 12,7 % (48,4 milliards de Fcfa) en 2022 pour se situer à 427,9 milliards de Fcfa contre 379,5 milliards de Fcfa l'année précédente. La banque attend l'approbation de cette performance par le conseil d'administration prévu pour le 29 juillet prochain.

EcoMatin du 13 juillet 2023

FINANCE

Marché monétaire : le Cameroun rembourse une enveloppe de 50 milliards de F contractée en BTA 26 semaines.

Selon le quotidien EcoMation, le Cameroun rembourse une enveloppe de 50 milliards de F contractée en BTA 26 semaines. Le tableau de bord des opérations des pays de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale de la semaine du 10 au 14 juillet 2023 rendu public par la Banque centrale, annonce un remboursement d'une enveloppe de 50 milliards de F par le Cameroun ce jour. Cette opération permet au pays de solder une dette contractée sous la forme de Bons du Trésor assimilables (BTA) d'une maturité de 26 semaines. Cette opération est rendue possible grâce à la fructueuse levée de 49 milliards de Fcfa (sur 50 milliards de Fcfa recherchés) réalisée le 10 juillet dernier par le Trésor public Camerounais. Cette émission était rémunérée à hauteur de 5 %.

EcoMatin 12 juillet 2023

BANQUE

Afriland First Bank boucle le remboursement de son emprunt obligataire de 15 milliards de F réalisé en 2016.

Les souscripteurs de l'emprunt obligataire Afriland First Bank (AFB) 6 % 2016-2023 passent à la caisse depuis le 11 juillet dernier. Émetteur de cette valeur, Afriland First Bank confirme sa solvabilité en bouclant avec succès le remboursement de cet emprunt émis en 2016 dans le cadre d'un placement privé.

Afriland First Bank honore ses engagements sur le marché financier de la CEMAC. L'établissement de crédit a, en effet, honoré le 11 juillet dernier le 7e et dernier remboursement sur son emprunt obligataire dénommé AFB 6% 2016-2023, à travers la mise en paiement de 3,180 milliards de Fcfa dont 3 milliards pour l'amortissement du capital et 180 millions de Fcfa représentant les intérêts.

EcoMatin 12 juillet 2023

CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

BY LEXLAU

ECONOMY

Merger GICAM-ECAM

At the end of the Extraordinary Board Meeting held on July 11, GICAM members voted in favor of the Merger Treaty between GICAM and E-CAM of April 05, 2023. Of the 329 votes cast, 241 voted YES, 86 voted NO and 2 were invalid. One day later, E-CAM members expressed their agreement by 97°/°. The next step in the process is scheduled for July 27, when the directors of the two employers' groups will meet for the first time to discuss, among other things, the establishment of a joint committee responsible for drafting the texts of the new employers' federation.

It should be noted that disputes had arisen as to the nature of the merger (absorption or creation), leading to multiple appeals to the High and First Instance Courts of Bonanjo for annulment of the merger agreement, and a change in the appointment of Chrétien POUANSI TOUDJOU as merger commissioner. Despite the petitions pending before the courts, the approval of the members of the two employers' associations opened the way for the merger process to continue.

EcoMatin July 13, 2023

BANK

Bange Bank Group to achieve profits of F5.2 billion in 2022

According to figures consulted by EcoMatin, the banking group, which was listed on the BVMAC less than a year ago (September 28, 2022), posted positive net income of 5.2 billion Fcfa in 2022. This indicator has more than doubled year-on-year (+102%) to 2.5 billion Fcfa. In the years 2020 and 2019, Bange Bank had only posted profits of 1.2 and 3.5 billion Fcfa respectively. At the same time, the Group's total assets grew by 12.7% (Fcfa 48.4 billion) in 2022 to Fcfa 427.9 billion, compared with Fcfa 379.5 billion the previous year. The bank is awaiting approval of this performance by the Board of Directors, scheduled for July 29.

EcoMatin July 13, 2023

FINANCIAL

Money market: Cameroon repays an envelope of 50 billion F contracted in BTA 26 weeks.

According to the daily EcoMation, Cameroon reimburses an envelope of 50 billion F contracted in BTA 26 weeks. The Central Bank's report on the operations of the countries of the Economic and Monetary Community of Central Africa for the week of July 10 to 14, 2023 announces that Cameroon has repaid an envelope of 50 billion francs today. This operation enables the country to settle a debt contracted in the form of Assimilable Treasury Bills (BTA) with a maturity of 26 weeks. This operation was made possible by the successful raising of 49 billion Fcfa (out of 50 billion Fcfa sought) by the Cameroon Treasury on July 10. The issue paid interest at 5%.

EcoMatin July 12, 2023

BANK

Afriland First Bank completes the repayment of its F15 billion bond issue made in 2016.

Subscribers to the Afriland First Bank (AFB) 6% 2016-2023 bond issue have been paying up since July 11. Issuer of this security, Afriland First Bank confirms its solvency by successfully completing the repayment of this loan issued in 2016 as part of a private placement.

Afriland First Bank honors its commitments on the CEMAC financial market. On July 11, the credit institution completed the 7th and final repayment of its AFB 6% 2016-2023 bond issue, with the payment of 3.180 billion CFA francs, including 3 billion CFA francs for principal repayment and 180 million CFA francs for interest.

EcoMatin July 12, 2023